

« Certains savent taper leur prénom en géorgien »

Saint-Renan — Ana Natroshvili, jeune Géorgienne, a passé une saison à la Maison familiale rurale, dans le cadre du programme Corps européen de solidarité. Une expérience enrichissante.

Rencontre

Depuis la rentrée de septembre, la Maison familiale rurale (MFR) accueille, dans le cadre du programme de l'Union européenne Corps européen de solidarité (CES), Ana Natroshvili, une jeune Géorgienne, originaire de Tbilissi.

Celle-ci va quitter l'école dans quelques semaines. L'occasion de la rencontrer avec Patricia Barthélémy, directrice de la MFR, avant son départ.

En autonomie

« La sélection des dossiers des postulants se fait en partenariat avec le Bureau information jeunesse [BIJ] de Brest, explique tout d'abord Patricia Barthélémy. Puis, nous avons des entretiens avec les candidats sélectionnés, bien souvent en visioconférence. Après, c'est le BIJ qui gère la logistique, le logement, les formalités. »

À propos d'Ana Natroshvili, « elle est principalement intervenue auprès des jeunes pour perfectionner leur anglais, avec des jeux et du yoga dans cette langue. Au début, elle était en binôme avec la formatrice d'anglais. Puis, comme elle a acquis de l'autonomie, elle est intervenue seule avec des demi-groupes. Elle a aussi accompagné les jeunes lors de visites extérieures. Une belle expérience pour nous et pour elle », estime la directrice.

Ana Natroshvili s'est vite intégrée à



Ana Natroshvili (en vert) avec les élèves de la classe de première, auprès desquels elle est beaucoup intervenue, en particulier pour des sessions d'anglais.

PHOTO : OUEST-FRANCE

la vie de l'établissement et auprès des élèves, avec qui elle a su tisser une complicité, malgré la barrière initiale de la langue. « Ça a été pour moi une expérience intéressante, c'était la première fois avec des élèves français, confie-t-elle. En plus, j'ai appris une autre langue. »

Cela a aussi été un partage, puisque les élèves ont, eux, découvert « la culture et la cuisine géorgienne. Certains ont même appris quelques mots et savent taper leur prénom en géorgien. En effet, il y a une logique entre le clavier azerty et

celui géorgien, les lettres sont presque à la même place. »

« Les crêpes sont délicieuses »

Pendant les vacances, Ana Natroshvili en a profité pour découvrir les alentours et la Bretagne, ainsi que le Mont-Saint-Michel. « Et les crêpes, qui sont délicieuses », ajoute-t-elle avec gourmandise.

Après la MFR et avant de retourner dans son pays, la Géorgienne va retrouver d'autres jeunes comme elle, dans le sud de la France. « En ren-

trant, je souhaiterais pouvoir travailler dans une ONG [organisation non gouvernementale] qui s'occupe de créer des événements pour les étudiants. »

La MFR de Saint-Renan procède actuellement au recrutement du prochain CES, en vue de la rentrée 2023. Par ailleurs, même si les portes ouvertes sont terminées, il est toujours possible de venir visiter l'établissement, sur rendez-vous, au 02 98 84 21 58. Site de l'école : www.mfr-strenan.com

Le Conquet

Un Dimanche de caractère aux jardins

Ploumoguer

Les jeunes de Ploum Pudding sur scène ce week-end